

# 愛媛県今治警察署協議会会議録

(令和3年度第1回)

日 時	令和3年6月25日（金）午後1時30分～午後4時30分	
出席者	1 警察署協議会側 会長以下10人 2 警察署側 署長以下12人	
議 事 概 要	1 委嘱状交付式 署長が各委員に委嘱状を交付した。 2 役員選任 委員の互選により会長が決定された。 会長により会長代理が指名された。 3 会長挨拶 (1) 警察活動に対する謝辞 (2) 会議出席に対する謝辞及び積極的な意見発表依頼 4 署長挨拶 (1) 会議開催に当たっての謝辞 (2) 今治警察署の業務運営方針について (3) 今治警察署管内の事件、事故の発生状況について (4) 今治警察署新型コロナウイルス感染症対策について (5) 諮問事項 交通弱者保護に資する交通死亡事故抑止対策について 5 業務推進結果、業務推進計画の説明 令和3年1月から4月までの業務推進結果及び令和3年5月から8月 までの業務推進計画について各課長が報告、説明した。 6 諮問及び答申	
	諮問	答申
	交通弱者保護に資する交通死亡事故抑止対策について ○ 企業、学校等に対する交通安全教室、FM放送、大型ショッピングモールでの館内放送、広報チラシの掲示等で啓発活動 ○ 交通監視、交通取締り	交通弱者保護に資する交通死亡事故抑止対策として、 ○ 他団体（包括支援センター・社会福祉協議会・民生委員）と連携し、高齢者方への訪問時やサロンの場での交通安全指導及び反射材配布・貼付活動の推進 ○ 幹線道路におけるレッド走行

議 事 概 要	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 夕暮れ時のレッド走行</li> <li>○ 交通規制の見直し</li> <li>○ 生活道路における可搬式 オービスでの速度取締り</li> <li>○ 靴店と連携した反射材の 配布活動</li> </ul>	<p>の継続実施</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 信号機のある横断歩道の横断 時間延伸の検討</li> <li>○ 巡回連絡での高齢者に対する 交通安全指導及び反射材配付・ 貼付活動の継続実施</li> </ul> <p>を効果的に推進していただきたい。</p>
	<p>7 質疑応答、意見要望等</p> <p><b>【質疑応答】</b></p> <p>(委員)</p> <p>反射材の配布に関して、高齢者は靴店で靴を購入せず、リハビリ店等で購入する人が多いと思われることから、包括支援センターや社会福祉協議会の支援員が訪問する際などに配布してもらうよう依頼していただきたい。</p> <p>(交通課長)</p> <p>包括支援センターや社会福祉協議会への依頼を検討したい。</p> <p>(委員)</p> <p>国道 196 号での交通取締りやレッド走行を引き続き行ってもらっていることや、ドライバー向けにフリーペーパー等を活用してチャイルドシート着用促進について広報してもらっているのは良い取組であり引き続き行ってもらいたい。今後は、歩行者と車との事故が多いこと及び学校や病院周辺の交差点での 3 S 運動について広報を実施していただきたい。</p> <p>(交通課長)</p> <p>レッド走行やフリーペーパー等での広報を継続して行っていくとともに、学校や病院周辺での広報啓発を推進してまいりたい。</p> <p>(委員)</p> <p>反射材に関して靴だけではなく、上半身や自転車へ貼付する反射材を配布すれば効果が上がるのではないか。</p> <p>(交通課長)</p> <p>自転車のハンドル用の反射材及び腕に付けるリストバンド型の反射材も継続して配布してまいりたい。</p> <p>(委員)</p> <p>システムの関係で難しいとは思いますが、横断歩道を渡る時間が短いことを理由に横断歩道を渡らず、直近を横断する高齢者もいる。青色の間に高齢者が渡り切れるよう時間を長くすることを検討していただきたい。</p>	

議 事 概 要	<p>(交通課長)</p> <p>今治市内の押しボタン信号機では、横断時間を確保するために横断中の時間を長くするように検討している場所もある。システムで連動している場所では難しい場合もあるが、今後、現場確認や調査をした上で、本部交通規制課と連携して必要であれば信号周期の時間調整を検討してまいりたい。</p> <p>(委員)</p> <p>巡回連絡を通じて、交通死亡事故現場付近に居住する住民に対して、直接事故の状況や形態を説明して事故防止を広報していただきたい。</p> <p>(地域課長)</p> <p>巡回連絡を通じて高齢者に対して特殊詐欺被害防止、交通事故防止、災害時の早期避難の3点をまとめて広報するワンパック広報を行っている。また、反射材を高齢者の靴に直接貼付して交通事故防止を呼びかけているので継続実施してまいりたい。</p> <p>8 視察</p> <p>会議終了後、今治警察署の新型コロナウイルス感染症予防対策として、感染防護資機材の着装要領及びサーモグラフィシステムによる来庁者等の体温測定要領並びに体調不良者来庁時の対応要領等を視察した。</p>
------------------	--

## 署長挨拶



## 会議状況



## 会議状況



## 視察状況



視察状況

